

## Unser Ausflug zur Buchhandlung "Cardabela"

### in Mainz

Am Mittwoch, den 19.07.23 sind wir in die Neustadt nach Mainz gegangen. In der dortigen Buchhandlung feierten wir den "Welttag des Buches". Dieser war am 28.04.2023. Als wir ankamen, hat uns Helena sehr freundlich empfangen. Sie erklärte uns, dass es den Buchladen schon seit über 50 Jahren in Mainz gibt. Sie und Thomas Schröder haben den Laden vor kurzem neu renoviert. Nun setzten wir uns alle im Halbkreis auf die Stufen. Helena fragte uns, welche Lieblingsbücher wir haben. Dies waren: Gregs Tagebuch, Percy Jackson, Lotta Leben, Schule der magischen Tiere, Tintenherz, Tintenblut usw. Helena erklärte uns viel über die Herstellung von Büchern, deren Aufbau, zu Verlagen und Buchcovern. Wir wussten nicht, dass die Bücher nur in Deutschland ein Vorsatzpapier haben. Dieses ist meistens einfarbig und soll die Spannung auf das Buch erhöhen. Danach gab sie uns ein besonders schönes Buch zum Anschauen.

Es hieß: "Märkte in aller Welt". Nun erhielten wir ein Buchgeschenk: "Volle Fahrt ins Abenteuer".

Daraus las uns Helena eine besonders spannende Stelle vor. Nun durften wir uns sogar selbst im Buchladen umschauen. Wir entdeckten viele sehr spannende Bücher: "Was glitzert denn da" oder "Darkmouse".

Zum Abschluss im Buchladen trafen wir uns noch einmal in der Mitte und Helena zeigte uns ihr Lieblingsbuch, das sie im letzten Urlaub gelesen hatte: "22 Bahnen". Das Cover dieses Buches war besonders schön. Dann verabschiedeten wir uns und bedankten uns.



Anschließend machten wir uns auf den Weg zum "Goethespielfplatz". Endlich konnten wir nun etwas essen und trinken. Alle beeilten sich, weil sie schon die Wasserfontänen und die Elefantenwasserrutsche sahen. Wir sprangen ins Wasser und es bildete sich ein kleiner Stau an der Rutsche. Unsere Freunde und Freundinnen bespritzten wir mit Wasserpistolen, spielten Fangen und "Jungs-gegen-Mädchen-Nassmachen". Einige Kinder wippten, schaukelten oder spielten auf der großen Wiese Fußball. Die Zeit ging rasend schnell vorbei! Nach 45 Minuten Wandern waren wir endlich in der Schule angekommen.



Das war ein super, super schöner letzter Wandertag für uns Vierklässler!